
・2014年4月10日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン
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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　　☆Ｒソング「我等の生業」

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム

「「「「遠軽町遠軽町遠軽町遠軽町のいいとこのいいとこのいいとこのいいとこ、、、、好好好好きなとこきなとこきなとこきなとこ」」」」
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　今日も冬に逆戻りの天気で、例年だと終わって

いるはずの我が家の庭木の冬囲いは、何時外すこ

とが出来るのでしょうか。

　火曜日には札幌市に用事があったので日帰りで

出かけてきました。用事が早く済んだので帰り道

は一度通ってみたかった道東道を走って見ました｡

千歳市周辺の町はまったく雪はなく畑起しをして

いる最中で、こちらとは随分と季節感が違いま

す。

　途中のトマムや峠付近は少し周りに雪が在りま

したが十勝に抜けると終点の足寄まで雪がなく、

北海道の地域による気候の違いを感じながら真冬

の景色の置戸を通り、遠軽町までは約五時間以上

かかりました。道東道はこちらの高規格道路とほ

とんど同じ造りです。

　しかし料金がかかり、多少条件によって違いは

ありますが札幌～本別までは約五千円位の高い値

段がかかります。景色はトンネルばかりなので何

も見えず、食事ができるサービスエリアが一つも

無いので（十勝平原SAは売店もなくてトイレと犬

を遊ばすスペースのみ）特別な用事がある人以外

はお勧めする事はできません。交通量が寂しい位

少ないので走りやすいのですが“この高速道路、

本当に必要なの”が感想です。

　28年度には旭川紋別道は瀬戸瀬インターチェン

ジまで開通の予定です。遠軽迄はまだ用地買収も

済んでいないそうですが、早く開通してもらえば

交通の便利さでは十勝方面よりは有利になると思

っていますが！（私の運転出来るうちに）。

　本日の例会は会員卓話で黒坂会員となっていま

すので楽しみにしています。

【名前、役職後の○数字は写真の番号】

    ゲストゲストゲストゲスト卓話卓話卓話卓話　　　　遠軽神社遠軽神社遠軽神社遠軽神社　　　　照井 幸央 宮司照井 幸央 宮司照井 幸央 宮司照井 幸央 宮司

１．佐々木正会員が3月31日をもって定年退職さ

　れましたので、当クラブも3月末を持って退会

　いたしました。

２．東海林会員夫人のお父さんが亡くなりまた。

　12日通夜、13日告別式の日程です。

　遠軽町移住定住促進事業（社名淵教員住宅利用）

がありますが、参加者はどんな期待を持ってくる

のか・・

　遠軽町ってどんな町？　有名なものは？　他の

町の人からは；

遠軽高校野球部・ラクビー部・吹奏楽局、がんぼ

う岩、スイッチバックのこと。

　がんぼう岩　森林　湧別川　自然　住環境　交

通　周辺環境　スポーツ　歴史　ｅｔｃ．・・。

　　　　　　　　　　　　　　　【(2)面へ続く】

 夜 間 例 会 夜 間 例 会 夜 間 例 会 夜 間 例 会

◇◇◇◇次年度役員次年度役員次年度役員次年度役員　　　　  　　　　  　　　　  　　　　  黒坂 貴行 幹事黒坂 貴行 幹事黒坂 貴行 幹事黒坂 貴行 幹事②
　新年度の役員会は14日(月)、18時集合。食事

後、18時30分から会議を行います。今日が締め

切りです｡回覧の出欠表に記入をお願いします。

　また、20日の地区協議会については、14名出

席です。スケジュール、配車等をお配りしてい

ます。確認願います。宿泊は「ルートイン帯広

駅前」です｡各自で現地支払いをお願いします。



ニコニコ

ニコニコニコニコ

ニコニコ

ＢＯＸ

ＢＯＸＢＯＸ

ＢＯＸ

出席報告
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例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

4月 3日 34 31 22 4 83.9%

4月10日 34 31 22 3 80.6%

☆今月会報担当　東海林　勉　会員
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出席委員会

出席委員会出席委員会

出席委員会　　

　　　　

　　竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

親睦活動委員会

親睦活動委員会親睦活動委員会

親睦活動委員会　

　　

　兼平 哲雄 委員

兼平 哲雄 委員兼平 哲雄 委員

兼平 哲雄 委員

【例会の模様】

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 465,000円

照井勝巳会員　　誕生日                 　 5,000円

佐久間英昭会員　結婚記念日　　　 　　　   5,000円

吉川紘会員、中川満之会員、石井定男会員

　　　　　　　　　伊勢神宮参拝無事帰還    6,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  16,000円

【(1)面より】

そもそも遠軽町のいいところは、人それぞれ、年

齢･世代・性別・趣味などで思いは違うはずです｡

　自分はやはり自然です。

　今の小中学生は習い事、塾、野球など部活、金

管バンドなどサークル活動で忙しそうです｡また､

我々の時代ではなかったあらゆる物があります。

野外で遊んでいる子どもたちを、あまり見かけま

せん。時間的余裕がないのかも・・。

　自分の時は、・・・・春夏秋冬、外で遊んでい

た記憶しかないような・・・気がする・・いろん

な思い出があるから遠軽が好きです（近くで十分

楽しめた:がんぼう岩周辺は遊びの宝庫だった！）。

今は昔のような遊びが出来るのだろうか？

　大人になり活動範囲が広がってからは、主に釣

りばっかり。でも、これだけ行ける遠軽の環境は

すばらしい！

　がんぼう岩は遠軽町のシンボルです。小さい頃

からＪＲで帰ってくるたびに、車窓から「がんぼ

う岩」が見えるとホッとした気持ちになりました｡

　家の裏がすぐ神社通り踏み切りで、昔は蒸気機

関車での貨物車の入れ替えがあり、時間を忘れて

見ていました。全国で２箇所しかないスイッチバ

ックは、今でも遠軽駅の特長。

　すばらしい自然環境について話しましたが、先

月末で東小の浅利校長が定年退職されました。

　訓子府に自宅がありますが、今後は丸瀬布に住

むそうです。理由は「医療機関がそばにあって安

心、大好きな自然がすばらしい」とのこと、同感

です。

　昆虫博士ならではの選択でしょうか。丸瀬布に

は強力なサポーターの誕生です。

　確かに遠軽町は「医療の町」だと思います。遠

軽厚生、共立、丸瀬布厚生、学田病院の有床病院

と複数の無床クリニックがあります。

　特に、遠軽厚生は脳疾患以外の遠紋圏の救急医

療の中心的役割を担い、かつ、１つしかない遠紋

圏２次医療圏地域センター病院としての役割を担

っており、循環器他多くの患者を１次病院より受

け入れている。

　遠紋地域２次医療圏(8市町村)の医師数約100人

の内、遠軽町に半分の医師(54人)がいる。

　これを見ると、遠軽町の医療体制は、この地域

ではという限定ですが、ある程度充実しているの

ではないでしょうか。

　しかし、4月に整形外科、泌尿器科医師が減り､

手術と新規透析が出来なくなりました。

厚生病院だけでなく各病院においても、今後の後

継医師の確保など、問題は山積みです。

　以上、遠軽町のいいところ、好きなところとし

て、自然環境のすばらしさと医療機関に対する安

心感をあげさせていただきました。　ありがとう

ございました。


